

**INGESENDET. Vereinsnachrichten aus dem Bezirk**



**Jetzt gehts endlich auch für die HFC Feldkirch Knights ab in die Ferien!**

HFC FELDKIRCH KNIGHTS



**Neue Jungmusikanten kann die Jungmusik Weiler begrüßen.**

THOMAS SUMMER/JUNGMUSIK WEILER



**Die PVÖ-Radreise führte die Pensionisten beim diesjährigen Radausflug ins Oberinntal.**

PVÖ

**Begeisterung beim Unihockey-Turnier**

**HFC FELDKIRCH KNIGHTS** Die HFC Feldkirch Knights waren vergangenes Wochenende zu Gast beim hochkarätig besetzten Finale des „Oxen-Cup“ im schwäbischen Ochsenhausen.

Dabei konnten sich die Feldkircher in vielen Kategorien den Gesamtsieg sichern. Die mitgereisten Fans sorgten für eine grandiose Atmosphäre und feuerten die Spieler lautstark an. Diese waren von der Unterstützung ihrer Fans sichtlich beflügelt und gaben auf dem Spielfeld Ball für Ball ihr Bestes.

Neben dem sportlichen Erfolg stand der Spaß im Vordergrund. Die Feldkirch Knights genossen die gemeinsame Zeit und knüpften neue Freundschaften mit Unihockey-Teams aus Süddeutschland.

Mit dem Ende der Ochsenhauser Turnierserie beginnt nun die verdiente Sommerpause. Die Spielerinnen und Spieler können sich nach einer erfolgreichen Saison erholen und neue Energie für den Herbst tanken, wo wieder zahlreiche spannende Spiele auf alle Altersklassen warten.

Die HFC Feldkirch Knights bedanken sich bei allen Helfern, Fans und Sponsoren, die den Verein während der gesamten Saison großartig unterstützt haben – ohne sie wäre der Erfolg nicht möglich gewesen.

**Neue Jungmusikanten stellen sich vor**

**JUNGMUSIK WEILER** Wir, das Jugendteam des Musikvereins „Harmonie“ Weiler, machen uns stets Gedanken über die „zukünftigen“ Mitglieder der Jungmusik Weiler.

Bei Vorspielabenden, Auftrit-

ten, bei unserem Adventhock und beim Jungmusiklager in Laterns haben wir ganz genau hingehört und konnten uns von der Qualität unserer jungen Musikanten überzeugen.

Es freut uns ganz besonders, dass wir folgende neue Jungmusikanten bei uns begrüßen dürfen: **Alexander Gitterle** (Schlagzeug), **Luisa Längle** (Saxofon), **Leonardo Lipsinic** (Schlagzeug), **Emma Stark** (Klarinette) und **Clemens Zortea** (Schlagzeug). Diese fünf dürfen sich bereits seit Februar 2023 Mitglieder der Jungmusik Weiler nennen und sind schon mit vollem Eifer dabei. Wir wünschen ihnen viel Freude beim Musizieren und viele spannende Stunden mit der Jungmusik Weiler.

**Naturfreundewandertag zum Gerachhaus**

**NATURFREUNDE RANKWEIL** Alljährlich laden die 13 Ortsgruppen zum gemeinsamen Wandertag auf eine der acht Hütten der Naturfreunde ein. Am Sonntag, 25. Juni,

war es wieder so weit. Bei Traumwetter und grandioser Weitsicht machten sich über 60 Wandernde, Bergsteigende und Bergradelnde, auf verschiedenen Wegen kommend, auf den Weg.

Die Wandernden von Übersaxen über die Gulmalpe, den Wanderparkplatz Winkel, die Bergstation Hensler zum Gerachhaus, die Bikenden ab Bahnhof Bludenz. Die gewählten Routen waren von angenehm und leicht, abwechslungsreich und herrlich bis zur anspruchsvolleren Besteigung des Hochgerach, 1985 Meter über den Gratanstieg auch etwas alpin, teils fordernd.

Am Ende trafen sich alle Gruppen auf dem Gerachhaus, durstig und von Schweißperlen glänzend, den hohen Temperaturen und einem strahlendblauen Himmel geschuldet. Die Begrüßung oblag dem Landesvorsitzenden **Reinhold Einwallner**, danach spielte das Duo „Die Bergziegen“ auf und ließ den Nachmittag freud- und klangvoll verlaufen. Alle genossen das ge-

mütliche Beisammensein, Bergglück sowie die Köstlichkeiten aus der Küche, vom Grill und, nicht zu vergessen, die feinen Kuchen. Dem Hüttenteam **Elisabeth** und **Florian** sei herzlich gedankt.

Zurück ging es dann zu Fuß, per Rad, mit Bus und Bahn. Ein toller Tag im Kreise lufthungriger und lebensfroher Menschen nahm sein Ende. Berg frei!

**PVÖ-Radreise ins Oberinntal**

**PENSIONISTENVERBAND VORARLBERG** Ein Bus voller radbegeisterter Mitglieder des Pensionistenverbandes (PVÖ) Vorarlberg machten sich neulich auf den Weg, um das schöne Oberinntal zu erkunden. Die Radgruppen, angeführt von PVÖ-Landesradreferent **Siegmar Böhler** und den PVÖ-Radbegleitern **Jos Boersma** und **Isolde Fink**, fuhren am ersten Tag von St. Anton nach Imst zum Hotel Hirschen, wo wir jeden Morgen und Abend verwöhnt wurden. Am zweiten Tag ging die Fahrt von Imst bis Innsbruck auf dem neuen Radweg. Dabei nutzten die PVÖ-Mitglieder die Zeit auch für eine Stadtbesichtigung. Am vorletzten Tag begaben sich die Radler von Sölden im Ötztal über den Piburgersee zurück bis Imst. Das Mittagessen nahm die Gruppe in Umhausen zu sich. Am letzten Tag radelten die Pensionisten von der Kaijatanbrücke auf dem Inntalweg bis Landeck, um die Klause am Inn zu besichtigen. Danach ging es mit dem Bus retour ins Ländle.

**Geschützt aufwachsen**

**KIWANIS CLUB FELDKIRCH-MONTFORT** Der Kiwanis Club Feldkirch-Montfort versorgte Kinder des

Vorarlberger Kinderdorfs mit Warnwesten. Das Vorarlberger Kinderdorf bietet Kindern, die Gewalt und Vernachlässigung erlebten, einen Schutzraum für eine gesunde Entwicklung. Hier erleben die Kinder und Jugendlichen Geborgenheit und Nestwärme. Sie haben Bezugspersonen an ihrer Seite, die ihnen positive Erfahrungen ermöglichen, die sie fürs Leben stärken. Die persönliche Übergabe fand durch den Kiwanis Club statt. Zu Schutz und Sicherheit außerhalb der Wohngruppe trägt eine Sachspende des Kiwanis Club Feldkirch-Montfort bei. **Simon Burtscher-Mathis**, Geschäftsführer des Vorarlberger Kinderdorfs, freut sich über 50 Warnwesten, die von Dr. **Manfred Puchner** und **Andrea Amann** im Kinderdorf Kronhalde persönlich übergeben wurden. „So sind unsere Kinder bei ihren sommerlichen Radausflügen sowie auf dem Kindergarten- und Schulweg im Herbst sicherer unterwegs“, kommentiert Simon Burtscher-Mathis die Spende.



**Die Naturfreunde erlebten einen herrlichen Tag in den Bergen.**

NATURFREUNDE RANKWEIL



**Mit neuen Warnwesten versorgte der Kiwanis Club Feldkirch Montfort das Vorarlberger Kinderdorf.**

VORARLBERGER KINDERDORF

**Schertler**  
Mein Lieblingsbäcker

**100 % handgemacht in Feldkirch.**  
**Bekömmlich und einfach gut. Entdecken Sie unser großes, veganes Sortiment.**

**schertlerbrot.at**

FELDKIRCH-STADT · TOSTERS · GISINGEN · ALTENSTADT · DORNBIERN AM MARKT

**Dinkelbrot und viel Veganes!**

**FRISCHE PFIFFERLINGE...**  
... mit besonderen Schmankerln

Bitte um rechtzeitige Tischreservierung unter:  
Tel. 05524 53586

Auf Ihr Kommen freut sich das Wirtshaus zum Stern Team!

**ÖFFNUNGSZEITEN:**  
MO - SA 11 - 13.30 und 17 - 23 Uhr  
DI 11 - 13.30 Uhr | MI Ruhetag  
SO 11 - 14 und 17 - 22 Uhr  
Frastanzer Straße 4 | 6822 Satteins